



LES TERRITORIAUX DU BOUCAU

06 76 29 92 02

CGT TERRITORIAUX
BOUCAU
SERVICE TECHNIQUE

MERCREDI 29 JANVIER

Nouveau temps fort de lutte contre la réforme de la retraite à points !

Manifestation à 17h30 gare de Bayonne

Nous appelons les collègues titulaires, remplaçantes à participer à cette initiative de lutte.

il faut que nous soyons nombreux dans la rue à Bayonne car nous devons montrer à ce gouvernement que nous ne sommes pas d'accord avec son projet !

Nous pouvons les faire reculer et obtenir des avancées ! Notre mobilisation en est la clef.

Nous revendiquerons ce jour:

- Un haut niveau de protection sociale, et les financements qui vont avec.
- Une retraite à 60 ans et 75% des 6 derniers mois de la carrière avec un minimum du Smic à 1800€ brut.
- L'augmentation du point d'indice à 5€34, un début de grille de traitement à 1800€
- L'intégration des primes dans le traitement, la reconnaissance des qualifications.
- La titularisation de tous les emplois permanents, et la création d'emplois dans les services.
- Un financement pérenne des services publics
- La taxation des revenus financiers, le retour à l'ISF, la fin des exonérations de cotisations sociales.

Nous pensons que tout le monde a compris que nous allons toutes et tous y perdre. Donc chacune et chacun d'entre-nous doit prendre ses responsabilités ! Si la réforme passe dans quelques années que l'on ne vienne pas nous dire que l'on ne savait pas les conséquences.

Cette lutte n'est pas corporatiste comme on nous le présente dans les médias. Les privilégiés ce sont les milliardaires, les actionnaires, le grand patronat et non les salariés qui vivent de leur travail.

Mobilisons-nous fortement,

RDV : Mercredi 29 JANVIER à 17H15

Place ste Ursule à Bayonne

Nous Accueillerons Ensemble les Marathoniens.

Boucau, le 27 janvier 2020